

Mit 14 Jahren erstmals allein ein Segelflugzeug gesteuert

Drei Runden ist Gregor Nenning von der Westallgäuer Luftsportgruppe am Allgäuer Himmel über den Flugplatz Kempten-Durach geflogen. Nach knapp 90 Starts in einem Doppelsitzer zusammen mit einem Fluglehrer kann der 14-Jährige nun allein ein Segelflugzeug steuern. Lauft Luftverkehrsgesetz darfe in Segelflugzeug ab 14 Jahren alleine geflogen werden. "Die meisten sind aber bereits 17 oder 18, wenn sie das erste Mal alleine starten", sagt Fluglehrer Anton Rau. Daher ist der Alleinflug des Scheideggers auch für die

Westallgäuer Luftsportgruppe etwas Besonderes. Die Kameraden gratulierten dem Piloten nach Fliegerstitt mit einem Klapps auf das Hinterteil. Seit eineinhalb Jahren macht Gregor Nenning eine Flugausbildung bei der Luftsportgruppe, "Der Alleinflug mit dem Segelflugzeug ist ein wichtiger Abschnitt in der dreijährigen Flugausbildung", sagt Rau. Nach weiteren Alleinflügen im gewohnten Doppelsitzer wird Gregor Nenning seine Ausbildung in einem einsitzigen Flugzeutztv forführen.